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Los principales “versus” que 
habrá en las parlamentarias 
Expertos indicaron que, a la espera de la confirmación de listas, habrán disputas entre compañeros de listas con Eric 
Aedo y Álvaro Ortiz como una de las que tendrá mayor tensión. Importantes duelos se prevén para el FA, la UDI y el PS. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaGestrellaconce.cl 

xpertos políticos die- 
ron a conocer cuáles 
Iserán los principales 

duelos parlamentarios pa- 
ra el Distrito 20, en las 
elecciones del próximo 16 
de noviembre en donde se 
elegirán a ocho diputados. 

En ese sentido, desta- 

caron que en la Democra- 
cia Cristiana está el “ver- 
sus” con mayor tensión, 
entre el diputado Eric Ae- 
do y el exalcalde de Con- 
cepción, Álvaro Ortiz, 
quienes ya han tenido de- 
claraciones cruzadas du- 
rante la semana anterior 
a partir del interés de Ae- 
do de que exista una lista 
única del oficialismo y de 
conversar con la candida- 

ta del PC, JeannetteJara, a 
lo cual Ortiz respondió 

que el actual diputado 
busca “salvarse solo”. 

Lucas Serrano, director 
de Administración Pública 
Advance de la Universidad 
San Sebastián, señaló que 
“la situación del oficialis- 
'mo es compleja, porque 
deben definir si van con 

una o dos listas. Sin embar- 
go, Aedo-Ortiz es una de 
las principales disputas y 
estamos viendo un des- 

pliegue un poco más tácti- 
co para marcar presencia”. 

A esto, agregó que “en 
otros casos, en donde uno 
puede ver duelos intere- 
santes como en la UDI en- 

tre Marlene Pérez, Sergio 
Bobadilla y Henry Cam- 
pos, ya que pensar en tres 
escaños para este partido 
es muy difícil y puede ge- 
nerar roces internos, qui- 
zás no tan mediático co- 

mo lo de Aedo con Ortiz”. 
“En el Frente Amplio, 

está la disputa de Daniela 
Dresdner con Camilo Riffo, 
aunque es quizás el duelo 
menos polémico, aunque 
el partido tendrá que jugar 
bien sus cartas. Quizás 
cuando avancen las campa-   
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ñas podemos ver que la 
tensión pueda subir”. 

Miguel Ángel Fernán- 
dez, docente e investiga- 

dor de Faro UDD, respecto 
alos nombres del Partido 

Socialista que han sonado 
como el exalcalde de Chi- 

guayante, Antonio Rivas y 
el exdiputado Cristian 
Campos, dijo que “hay un 
caso delicado en el PS por- 
que antes tenía un bas- 
tión en el distrito, pero 
eso no está ocurriendo 
hoy en día”. 

El diputado Eric Aedo se- 
ñaló sobre la intención de 
ir en una lista única y su 
disputa con Ortiz que “lo 
queestá en mi interés pro- 
fundo y prioritario no es 
reelegirme, no es perpe- 
tuarme como familia en el 
poder, sino que es que la 
Democracia Cristiana siga 

existiendo. Esta debiera 
ser una decisión colectiva”. 

“Si alguien cree que es 
posible sacar un diputado 
yendo en una lista con 
partidos pequeños, le ten- 

go que decir que está to- 
talmente equivocado. Es- 

to se hace con otros. Soy 
partidario de ir con quie- 
nes han sido nuestros so- 
cios históricos creando 
una nueva alianza políti- 
ca que le déa Chile posibi- 
lidades en seguridad, de- 
sarrollo económico pero 
también en justicia so- 
cial”, agregó. 

Por último, dijo que “la- 
mento que a veces la pe- 
queñez y la desesperación 
sean tan malas consejeras”. 

En tanto, Álvaro Ortiz 
dijo que “no tengo el tiem- 
po para disputas ni para 
peleas. Respeto profunda- 
mente a mis camaradas. 
Tengo códigos, principios 
y valores. Entonces, ejer- 
ciendo el rol de presidente 
regional del partido, debo 
generar acciones que per- 

mitan que la DC salga for- 
talecida de esta elección”. 

Asimismo, respecto a 
la discusión de las listas, 
Ortiz dijo que “en cual- 
quier escenario la DC lle- 

vará candidatos. Si hay lis- 
ta única y podemos llevar 

dos cupos, los nombres ya 
se saben. Si hubiera que 

levar solo un nombre, eso 
lo resolverá el consejo na- 
cional del partido. Nadie 
tiene asegurado su cupo a 

priori”. 
Finalmente, sobre su 

candidatura, expresó que 
“tengo 20 años de expe- 
riencia en la Municipali- 
dad de Concepción, 12 co- 

mo alcalde. Siempre fui 
primera mayoría, he reco- 
rrido las 11 comunas de la 
provincia, he militado en 
la DC y aprendido muchí- 
simo de mi padre, quien es 
un referente. El sellonues- 
tro es estar en terreno”. 

Desde el Frente Amplio, la 

exdelegada presidencial re- 
gional, Daniela Dresdner, 
dijo que “sé que la pelea en- 

trepolíticos vende, pero no 
es ese nuestro interés ni 
tampoco lo que demanda 
la ciudadanía. En nuestro 

caso no hay disputas: hay 
un objetivo común, que es 

construir una región más 
justa, dondeel centro sean 
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los problemas de la gente, 
no los de los políticos (...) 

Novamosa hacer política a 
codazos. Vamos a hacerla 
con ideas, convicciones y 
fraternidad”. 

En tanto, Camilo Riffo 
manifestó que “el foco es 
claro: enfrentar las injusti- 
cias que se viven a diario, 
como los graves proble- 
mas del transporte, solu- 
cionándolas con liderazgo 
y decisión. Esa es la 
disputa que nos importa. 
Con Daniela compartimos 
esta convicción: vamos a 
ofrecer una alternativa 
unida, diversa y altamen- 

te competitiva para dar 
ungiro en la región”. 

El diputado Sergio Bobadi- 
lla señaló que “no se trata 
de una disputa, sino más 
bien de la necesaria suma 
de esfuerzos para conse- 
guir un buen resultado de 
nuestro sector. Aquí hay 
que ganarle a las fuerzas 
de gobierno, a quienes 
hoy tienen a nuestro país 
en el suelo en materia de 

seguridad, empleo y sa- 
lud. Tenemos confianza 
en nuestro trabajo y ense- 
guir representando las ne- 

cesidades de la gente de 
huestra zona”. 

La diputada Marlene Pé- 
rez y Henry Campos no res- 

pondieron a la consulta. 

Por el Partido Socialista, 

que aún no ha confirma- 
do oficialmente a sus can- 
didatos, sí ha reconocido 
queal interior del partido 
es claro el interés del exal- 
calde de Chiguayante, An- 
tonio Rivas, por participar 
de la elección. “Mi candi- 
datura va viento en popa, 
con buena dirección y 
quedando patente en el 
Distrito 20, a la espera de 
la conformación de las lis- 

tas. Entiendo que al inte- 
rior del partido soy el úni- 
co que ha mostrado inten- 

ción y han aparecido otros 

sibilidad de queel exdipu- 
tado Campos sea compa- 
ñero de lista, dijo que “es 
un buen nombre. Yo creo 

que todos los militantes 
del PS tienen condiciones 

favorables. Lo importante 
es elegir candidatos real- 
mente competitivos”. 

El exdiputado Cristian 
Campos expresó que “las 
disputas en el Distrito 20 
son importantes para la 
centroizquierda y éstas se 
dan al interior de las lis- 
tas. Nosotros entendemos 
que estas no son persona- 
les, sino de propuestas”. 

“El PS no ha tenido re- 

presentación en este dis- 
trito hace algún tiempo. 
En mi caso, yo tengo un 

trabajo parlamentario en- 
tre 2010 y 2018 con mu- 

chas leyes en momentos 
de crisis como el terremo- 
to (..... Ahora, junto con 
Antonio vamos a tener 

queincorporar ideas en el 
debate”, añadió.
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